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ACTA DA REUNIÃO ORDINlffiIA DE 241!li.7fJ 

Nb dia 24 de Fevereiro de mil novecentos e setenta e oito, 

nesta cidade de Aveiro, edifício dos Paços do ConceL~o e Sala das Reuniões 

da Câmara Municipal, reuniu a mesma C~ra pelas dezoito horas, sob a Pr~ 

&id~ncia do Presidente Sr. Dr. José Girão Pereira, e com a presença dos 

Vereadores Sra. D. Zulmira Eneida de Sousa Silva e Cristo Cerqueir~ Dr• 

.Tosé da Cruz Neto, EngQ. Carlos Lourenço B6ia, Orlando More:iira de Campos! 

Cruz e Dr. Vítor Manuel Cepeda Mangerão. 

Declarada aberta a reunião pelo Sr. Presidente e tendo pre

viament e sido distribuído por todos os Membros o respectivo texto, f'o:i di~ 

pensada a l eitura da acta de acordo cow a disposiç~o legal que permite tal 

procediment o . 

Foi deliberado, por unanimidade, justificar a falta dada pe

l o Vereador Sr. EngQ Francisco Soares Pinheiro • 

Pelas ao horas foi interrompida a presente reunião para con

tinuar pelas 21,30 horas. 

BA~CETES - Presentes os balancetes da Tesouraria~ da Câmara 

Munici pa l e da Zona de Turismo, de hoj~, que apresentam um saldo t reapoo:ti 

vamente, de 20 952' 868$60 e 2.J 2'47 524$10 em d:li.."1heirQ, e 14t 532 3".46330 e 

174 680$10, em documentos de despesa~ 

LICENÇAs:' DE LOTEAMENTO - Presentes os seguintes procesooft de 

loteamento S' 

nf2 '5-9/78 - De .Tosé Vieira Rato (Herdeiros de), para um terr.§; 

no situado em S. Bernardo; 

nQ 831/77 - de> Deolinda Barbosa Teixeira, para um terreno s! 

tuado na Jr.2.'IJ-'T'Va, freguesia de Eixo; 

nQ 343/'n - de Mário Rodrigues lFilipe e outro- para um terr~ 

no- situado na Patela - Q.uinta do G'ato, freguesia da G16ria; e 

n2 721/T] - ele Manuel Marques Pereira para um terreno si~ 

do na Estrada de S. Bernardo, freguesia da G16ria, tendo sido todos defe

ridos de acordo com os pareceres e informações constantes dos processos;; 

~ 714/77 - de Alberto da Cruz Tavares, para um terrena si

tuado no aai~o, frc€uesia de Esgueira; e 

nQ 3.õ4, '76 s: de .roão lo1arques da Cruz e outro para um terreno 

situado na Gând.a.ra ;reguesia de S. Bernardo , tendo sido ambos deferidos. 
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FEIRA DE MARÇO - PUBLICIDADE SONORA _ CONCURSO DE PUBLICIDADE 

POR CARTAZES - Lida a carta da Publialsa e tomado conhecimento 

da aceitação das Produções Luciano Ferrão, foi deliberado, por unanimidade, 

man~er as a~judicações comunicadas às firmas e dar a conhecer o teor da 

primeira carta às Produções Luciano Ferrão, informando que aquela petiç~o, 

no entender da Câmara, deveria ser devidamente considerada, face às razões 

aduzidas. 

VENDA DE OBJECTOS DISPENSAVEIS AO SERVIÇQ - Lida a carta de 

João de Nazaré Costa, foi deliberado, por unanimidade, mandar anular a fa 

ctura n~ 357, da importância de 10 012$50, referente a parte da sucata que 

lhe f oi vendi da , dadas as razões invocadas pelo exponente. 

EMPREITADAS - Aberta a proposta de Manuel de Jesus Mendes re

fer ente à rede de águas pluviais em·Sarrazola, e considerando-se a mesma 

de montante el evado , foi deliberado, por unanioidade, remetê-la aos S.U.O. 

par a es tudo e informação, a fim de oportunamente ser tomada uma resol~ç~o. 

ESCOLAS DE OONDUCÃO - Lida a carta da firma Arede e Paiva, Li 

mit ada , e considerando as razões invocadas, ~oi deliberado, por unanim±hde.. 

admi t i r a localização, a título provis6rio, na freguesia da Vera-Cruz, ua 

escola de condução. 

FUNCIONALISMO MmNICIPAL - LICENÇA PARA FmRIAS - Presentes os 

requermentos de Olivia Gonçalves de Oliveira Gomes e de Bernardino Gon

çalves Coelho a solicitarem 27 e 23 de licença psra férias, respectivamen 

te. 

A c&nara deliberou, por unanimidade, conceder as respectivas 

licenças. 

IDEM - LICENÇA FOR DOENÇA - Presentes os requerimentos de ~ 

nuel Augusto Cardoso e de Adelino José Correia, acompanhados dos atesta

dos médicos confirmados pelo Delegado de Saúde, a solicitarem 30 dias de 

licença por doença, em virtude de se encontrarem doentes e impossibil±~ 

dos de exercerem as suas funções. 

Foi deliberado, por unaninidade, deferir os mesmos requeriI!lElll 

tos. 

IDEM - DISCIPLINA - Tomado conhecimento da participação co~ 

tra Anibal Pires Viegas e deliberado, por unanimidade, instaurar-lhe pr~ 

cesso disciplinar e nomear instrutor a ~rceiro-oficial D. Maria Isabel 
'7"~ Gomes Fragoso. 
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ALIENAÇÃO DE BENS - INSTALAÇÃO DE UMA POLICLOOCA VETER:nut

RIA - O Sr. Presidente deu a conhecer que um gr'UpCil de vete

r±nários preitende instalar uma Fol:iicl:!nica Veterinária da ordem dos 7 000 

contos, com especial incid~ncia para o gado leiteiro, e pretende,para esse 

efeito, um terreno com fácil acesso. SUgeriu um -terreno camarário situado 

junto à Variante, com cerca de 10 ooome, que aquele grupo de veterinário~ 

pretende. 

Discutida a localização da Pol~clínica, em que foi manifes

tado o interesse em instalar tal serviço nuoa freguesia rural, dados os 

serviços que se prop~e prestar e considerando aquele local impr6prio, até 

por f alt a de acess o conveniente, a Cânara deliberou reconhecer que, eIl Jll'Yl 
cíp io,v~ i nconvenient e na sua ±mplantaçao no aludido terreno municipal, e 

OO;llo1ta"r so G. U. a sugestão d'e um sítio mais adequado. 

ZONA INDUSTRIAL - EXPROPRIACÕES - O Sr. Presidente deu a c.Q. 

nhecer que o Sr. Felisnino Martins Sinões manifestou o desejo de transac~ 

nar, p<m- acordo amigável, os terrenos que lhe pertencem, destinados à Zona 

Industrial, e propÔs que fosse revogada a deliberação tomada na liltima re.1! 

nião, no sentido de ser solicitada a declaração de utilidade pliblica e ur 

gência de expropriação. 

Esta proposta foi aprovada por unanimidade. 

CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DOS SERVIÇQS MUNICIPALIZADOS - Por 

sugestão do Sr. Presidente, foi deliberado, por unaninidade, propor à Ass~ 

bleia-Municipal, nos t-ermos da al:ínea t) do n:.º. 1 do artº 48º da Lei nQ 

79/77, ~e 25 de Outubro, que o Conselho de Administração dos Serviços Muni 

cipalizados seja constituído por três membros, número que se entende sufi

ciente presentemente etl vigor. 

RELATcrRIO E CONTAS DA G~CIA DE 1977 - A C~ara procedeu 

à análise do Relat6rio e Contas da Gerência do ano de 1977, elaborado pelo 

Sr. Presidente, e que havia sido previamente distribu:!do por todos os mea 

broa sendo o mesmo aprovado por unanimidade-. 

Deverá ser presente à pr6xima sessão da Assembleia Municipal, 

para efeitos no disposto na al:ínea f) do artº 48º da Lei nº 79/77, de 25 
de Outubro. 

.: 
VEREAOORES EM REGIME DE PERM.Am:NCIA - Posto pelo Sr. Presi

c d'ente o problema do minero de vereadores em regime de permanêncãa, -~ ~'te-
. ~.. ~ 

terminar pela Assembleia Municipal, dia -harmonia com o disposto na a..~ea 

t) do nQ 1 do art-Q 482 da Lei nº 79/77, de 25 de Outubro, e depois de lo,!! 
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ga troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade:, propor que seja 

fixado, agp~& ~, em número de moia mas,que seja autorizada, desde já, a 

elevaç~o para três, para o caso de qualquer altura vir a ser reconhecida 

a sua necessidade. 

ZONA INDUSTRJAL - ALlJENACÃO DE BENS - O Sr. Presidente põa 

o problema da alienação dos terrenos da Zona rndustrial, no que se ref'ere 

ao regime por venda em direi to de propriedade plena ou em direito de supel: 

fiei e, bem como aos respectivos valores de transacção • . 

Tamb~m foi referida a necessidadg· de se proceder ~ elabor~ 

ção do Regulament o da venda dos lotes, tendo o Vereador Sr. Dr. Mangerão 

S1Igerido que ficasse expresuo que as futuras transferências pretendidas 

pelos adquírentes dos lotes s6 possam ser autorizadas pela Câmara, resel: 

vando-se esta o direito de preferência. 

Discutidos primeiro os preços a fixar, foi deliberado, por 

unanimidade, fixar os preços de 35$00 por cada metro quadrado, para a ve~ 

da. 

Entrou-se depois no estudo da elaboração do Regulamento da 

Venda e ap6s troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, que o 

assunto ficasse para pr6xima reunião. 

ZONA A POENTE DA AVENIDA 25 DE ABRa - ALIENAçÃO DE TERRE

NOS - FOi tamb~m posto o problema da alienação dos terrenos 

situados na zona a Poente da Avenida 25 de Abril, tamb~m no que se · refere 

ao regime de venda, forma de atribuíção dos lotes e preços a fixar, sendo 

del!berado, por unanimidade, que este assunto ficasse para ser resolvido 

na pr6xima reunião, em que s erá elaborado o respectivo Regulamento. 

CEMITl!lRIOS - :H1bram presentes cartas em que o Sr. Francisco 

José Rebelo Ribeiro ~iste na colocação de um caixilho de madeira na se

pultura nQ • 1728 do Talhão nº. 5 do Cemit~rio Sul, onde se encontra sepul 

tado seu filho Júlio Pires Ribeiro, assunto este tratado na reunião de 3 

de Janeiro findo. 

Por unanimidade, foi. deliberado apra::L9r este assunto ab. ftrbra 

reunião, acompanhado de uma informação do capataz dos cemit~rios e em faca 

das disposições aplicáveis do Regulamento dos Cemit~rios Municipais • 
.; 

.'. -; 
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PÂGAMENTOS - Foi deliberado, por unanimidade, ratificar o des

pa cho do Sr. Presidente que autorizou, nos termos do artº 652 da Lei nQ 

79/77, de 25 de Outubro, o pagamento feito pela autorisação nQ 439, na ~ 

por t ânci a total de 163 ~20$00. 

Foram ainda autorizados, nos termos do nº 42 do artigo 105Q 

da Lei 79/77, de 25 de Outubro, os pagamentos das despesas a que respeitam 

os documentos registados nos livros respectivos, sob. os nºs 457 a 611 na 

importância global de 1 529 117$70, da Câmara Municipal e sob os nQe. 35 

a 52 na impor t ância de 55 287$50, da Zona de Turismo. 

A PROVACÃO EH rUNUTA - Mais foi deliberado, por unanimidade" 

aprovar a present e acta em minuta, nos termos do nº 4 do artQ 105º da Lei 

nQ 79/ 77, de 25 de Outubro, a fim das respectivas deliberações produzirem 

ef eit os imedi a tos . 

E U~o havendo mais assuntos a tratar foi encerrada pelo Sr. Pre 

sidente a presente reunião. Eram 00,45 horas. 

Para constar e devidos efeitos se lavrou a prese~e acta que 

eu, (" ._ '..~ da secretaria, a subscravo. 


